



Los poblanos decidirán si quieren a Lalo como candidato a la gubernatura: Santiago Creel

El diputado federal del PAN, Santiago Creel Miranda dijo que serán los poblanos quienes definan si quieren a Eduardo Rivera Pérez como candidato a la gubernatura en 2024, pese a que dijo que el alcalde de Puebla ha realizado un buen trabajo como servidor público.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/codigo-rojo/item/1908-los-poblanos-decidiran-si-quieren-lalo-como-candidato-a-la-gubernatura-santiago-creel>